

Saisonziel erreicht

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 25. April 2010 um 23:59 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. April 2010 um 00:03 Uhr



Als eine der wenigen Dichtelbacher Teams hat die 5. Herren (Foto) die eigenen Erwartungen erfüllt: Nach einer langen Saison und 22 Spielen belegt die Mannschaft den neunten Rang von zwölf Teams in der 4. Kreisklasse. Am vergangenen Montag gab es eine abschließende 2:8-Auswärtsniederlage beim SV Niederburg 2. Die Dichtelbacher Punkte steuerten dabei Nina Eich mit Dominik Kolb im Doppel und Nina in ihrem ersten Einzel bei. Der Rückstand auf die 6. Herren, die sich sogar auf dem sechsten Tabellenrang platzieren konnten, war am Ende nur zwei Zähler groß. Im Allgemeinen verliefen die Spiele zwischen Rang sechs und zwölf der Liga immer ausgeglichen und spannend und machten den Kampf um die Plätze reizvoll.